

月例指導（10月1日（金）） 校長挨拶

今日から10月。「遠野高校」として残り半年。後半戦がスタート。

10・11・12月は学校行事がたくさんあります。

10月はあかさか祭、公開文化祭があります。

あかさか祭のテーマは何ですか？

あかさか祭のテーマは「ネクスト・ジェネレーション」。

どのような意味が込められているのでしょうか？

「今までの」「遠野高校」は「終わり」だけれど、「終わり」ではない！

「次の」「いわき湯本高校」に「つなぐ・つなげる」！

だから、「ネクスト・ジェネレーション」！

つまり、74年の歴史を閉じる「遠野高校の思いをしっかりと引き継ぎ」ながら、統合校として新たに発足するいわき「湯本高校へつなぐ・つなげる」ということ。

11月は球技大会とマラソン大会、12月は百人一首歌留多大会があります。

今年にあかさか祭、球技大会、マラソン大会、百人一首歌留多大会は、「遠野高校」として、最後の全校生による学校行事です。

「ネクスト・ジェネレーション」を合い言葉に、1・2・3年生みんなで力を合わせて、これらの学校行事を成功させましょう。

秋から冬へ。年が明け、春が近づく3月1日には、卒業式があります。

3年生は遠野高校として最後の卒業生です。

1・2年生みんなで心を込めて、3年生を送り出しましょう。

3月18日に、閉校式・お別れ会があります。

1・2年生で、伝統ある遠野高校の幕を閉じることになります。

4月から、いわき湯本高校がスタート。遠野の学び舎は遠野校舎としてスタート。

遠野高校からいわき湯本高校へ・・・今日から、大切な半年が始まります。

さあ、今日は更衣の日。新しい服装で。新しい気持ちで。

何事もはじめが肝心。よい服装で、よいスタートを。新しい気持ちで、よいスタートを。よいスタートで、よい学校生活を。

「遠野高校の思いをしっかりと引き継ぎ」ながら、統合校として新たに発足する「いわき湯本高校へつなぐ・つなげる」。

「ネクスト・ジェネレーション」を合い言葉に、輝く未来に向かって、頑張れ、遠野高校生！